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経 済 民 生 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年６月 1 日（金）午後 1 時 13 分～午後 1 時 20 分（９階 904 会議室） 

 

○出席委員（９名） 

委 員 長 石原洋三郎 副委員長 誉田 憲孝 

委  員 佐々木 優 委  員 後藤 善次 

委  員 斎藤 正臣 委  員 黒沢  仁 

委  員 佐久間行夫 委  員 山岸  清 

委  員 渡辺 敏彦   

○欠席委員（なし） 

    

○市長等部局出席者（なし） 

 
○議  題 
「本市農業の 6 次産業化の推進に関する調査」 

 
（１）委員長報告について 

 

  （２）その他 

 

 

 

               午後１時13分    開  議 

（石原洋三郎委員長）それでは、ただいまから経済民生常任委員会を開会します。 

 委員長報告についてを議題といたします。 

 まず、お手元の資料に委員会の回数を入れ、左側に記載のあった行数を削除した委員長報告を改め

て準備いたしておりますので、ご確認をお願いいたします。 

 委員長報告の１ページ目、上から12行目に回数を15回と入れております。そのほか前回と内容に変

更はございません。 

 それでは、前回の委員会におきまして委員の皆様に委員長報告案を会派へ持ち帰りいただきました

が、各会派のご意向をここで確認したいと思います。 

 まず、真政会さん。 

（黒沢 仁委員）委員長案でよろしいということでございます。 

（石原洋三郎委員長）次に、公明党さん。 
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（後藤善次委員）いろいろと意見が出されまして、検討した結果、特にこれで賛成ということで。 

（石原洋三郎委員長）次に、市民21。 

（山岸 清委員）結構です。 

（石原洋三郎委員長）次に、佐久間委員。 

（佐久間行夫委員）異議なし。 

（石原洋三郎委員長）日本共産党さん。 

（佐々木優委員）異議なしで。 

（石原洋三郎委員長）創政クラブ結さん。 

（斎藤正臣委員）異議なしです。 

（石原洋三郎委員長）なお、社民党・護憲連合へは先日正副委員長で会派へ委員長報告の説明を行い、

内容についてご了解をいただいておりますので、ここでご報告いたします。 

 ほかにご意見がなければ、委員長報告（案）につきましては、ただいまの内容でよろしいでしょう

か。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）それでは、このようにまとめさせていただきます。 

 委員長報告については、以上で終了いたします。 

 次に、その他についてを議題といたします。 

 まずは、６月定例会中の日程についてですが、正副委員長といたしましては委員会審査後に次の所

管事務調査に関する協議を行いたいと考えております。 

 つきましては、委員会審査が予定されている13日、14日のどちらかで行いたいと思いますので、そ

の節はよろしくお願いいたします。 

 なお、皆様から記入していただいた用紙を事務局のほうでまとめた上で、13日以前にレターボック

スのほうに、皆様のご意見がどういうものなのか一覧表にしてボックスに事前に入れておきたいと思

いますので、ご確認いただければと思います。 

 続いて、６月定例会閉会後の日程でございますが、現在６月末に環境部より協議会を開催したい旨

の依頼が来ておりまして、案件としては平成29年度で本市の面的除染がひとまず完了となりましたこ

とから、ここでこれまでの本市の面的除染事業の総括について報告したいとのことでございます。 

具体的な日程は、これから詰めていきたいと思いますが、正副委員長といたしましては６月28日、

そして29日あたりを皆様に確保いただいた中で当局と調整していきたいと思いますが、皆様の日程は

いかがでございますでしょうか。 

（黒沢 仁委員）どっちでもオーケー。 

（渡辺敏彦委員）28オーケーです。29日はだめ。 

（佐々木優委員）28ちょっと厳しい。 
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（佐々木優委員）28の午後だったら……。 

（石原洋三郎委員長）28日の午後が希望ですか。 

     【「はい」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）敏彦さんは、29日だとだめ。 

（渡辺敏彦委員）29日だめだ。 

（石原洋三郎委員長）佐々木さんは……。 

（佐々木優委員）28日の午後なら大丈夫です。 

（石原洋三郎委員長）28日の午後なら大丈夫。 

（佐々木優委員）午後なら大丈夫。午前中がちょっと厳しい。 

（石原洋三郎委員長）ちょっと詳細また詰めてご報告させていただきたいと。 

     【何事か呼ぶ者あり】 

（黒沢 仁委員）一応28日に書いておいたよ、経民と。１時半。 

（石原洋三郎委員長）まだ先方に確認していないので、ちょっと予定ということで確保いただいて。 

 そのほか皆さんから何かありますでしょうか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（石原洋三郎委員長）以上で経済民生常任委員会を終了いたします。 

               午後１時20分    散  会 

 

 

 

経済民生常任委員長  石原 洋三郎  


